



Marta Povo
TEXTOS PEDAGÓGICOS

LA LLAMA TRINA o MATRIZ NATURAL

Los símbolos y patrones primordiales de la Geometría son *llaves* de conexión. El lenguaje geométrico nos conduce a todos los seres a reconectar con la Matriz Natural Universal, de la que hoy tendremos que hablar y comprender.

Para facilitar el avance de vuestro desarrollo psico-anímico, hoy disponéis ya de un lenguaje bien estructurado de 77 códigos o frecuencias geométricas, que fueron entregadas a vuestra hermana hace más de tres décadas. Entonces el ser humano apenas estaba preparado para absorber esas llaves de reconexión con su ser divino. Pero en aquella época se necesitaba plantar aquellas semillas de conocimiento para que germinaran y florecieran a su debido tiempo.

Dos conciencias, la del hermano Morya en lo etérico y la de Marta en vida, fueron las encargadas y voluntarias de aportar al planeta esas llaves geométricas o códigos de salud y conexión con la matriz del origen. Hoy ha llegado ya el despertar de la primavera para que, aquellas semillas sembradas, germinen y florezcan, un proceso en el que hoy mi conciencia también está implicada, unida en ese proyecto evolutivo que forma parte de mi servicio a vosotros.

Habrà otras comunicaciones para ampliar o actualizar lo habéis llamado Geocromoterapia, pero de momento, para comprender el sentido y utilidad de los 77 arquetipos o patrones, debemos antes entender mejor lo que significa la Llama Trina o la Triple Matriz de la Conciencia.

Cada conciencia, alma o individuo, está inscrito y procede de un universo, que a su vez pertenece a un multiverso y también a un omniverso aún mayor. Todo el cosmos y todos los seres o conciencias que habitan en distintos planos, estamos unidos y ensamblados a una Llama Trina mayor, a una triple **Matriz Energética**. Esa triple fuerza matricial se repite y replica en cada ser vivo siendo todos nosotros, los distintos espíritus o conciencias, pequeños hologramas de un mismo patrón original, de un diseño, campo mórfico o red de información, que a menudo habéis llamado Dios.

Sin embargo, la matriz de ese gran holograma de inteligencia amorosa no es una deidad, no es un ser superior o entidad de poder, sino un Campo Unificado, que integra y unifica *materia, energía y conciencia* a la vez, que vibra de forma constante en un plasma inteligente o *éter cósmico* del que todos nos nutrimos y al que estamos conectados.

La Llama Trina o matriz natural universal está compuesta de tres grandes fuerzas, que en vuestro lenguaje se podría definir como Sonido, Geometría y Luz. Esas tres grandes fuerzas matriciales son los motores o generadores de Energía y de Vida. Lo explicaré según vuestra realidad y con palabras comprensibles.

La primera fuerza está asociada al **Sonido**, y es la energía de la intención, la idea, es el poder de crear, de inventar y elegir, es la voluntad y el propósito. Es la vibración primordial de donde todo parte y se genera.

La segunda fuerza está asociada a la **Geometría** y es la manifestación de la idea o propósito (1ª matriz). Es la geometrización de la intención, la forma, la armonía, la belleza. Esta segunda energía de manifestación divina es la fuerza cohesiva del Amor, la entrega, el dar y expresar tu interior hacia el exterior, o sea, el *manifestar* tu intención. Esta segunda matriz es la consecuencia de la primera, pues toda

idea o propósito se aborta, o es una idea muerta, si no se exterioriza o manifiesta.

La tercera fuerza de esta matriz triple está asociada a la **Luz**, el latido constante de la energía. Es el ritmo, la pulsación de la vida, es la repetición del sonido y de las frecuencias geométricas. La luz es el *mantenimiento* de la idea inicial (1ª matriz), manifestada ya en la realidad (2ª matriz), pero que, para que se sostenga, debe pulsar y volverse a crear una y otra vez, recreándose continuamente. A esa fuerza le llamáis Luz, pero no debe entenderse como un foco visible sino como una fuerza de lucidez y claridad en una constante creación de realidades, sostenida para que evolucione y siga creándose hasta el infinito.

En la tradición judeocristiana, a esa Trinidad de fuerzas hace siglos se la llamó *Padre, Hijo y Espíritu Santo*. La primera llama trina, la matriz del **Energía** o plasma, del sonido y toda energía o vibración existente, se podría asociar al padre o progenitor o creador. Es el poder de la mente superior, el sonido semilla OM, y la cuarta ley hermética del Kibalión: *el mentalismo*; toda creación es mental.

La segunda llama puede verse como la matriz del **Espacio** y de toda la creación, la matriz o sustrato de la geometría, el origen de las formas y el registro akásico o banco de datos de todo lo creado. La segunda fuerza corresponde al Hijo, representando la energía más pura del amor, la bondad y la belleza.

La tercera llama puede verse como la matriz del **Tiempo**, los ciclos evolutivos, el pulso o fuerza de regeneración, la rueda del karma y dharmas, y el pulsar de la luz con sus dos potenciales, el eléctrico o polo masculino, y el magnético o polo femenino. Se asoció al Espíritu Santo que todo lo impulsa, le da vida, lo re-genera y lo protege de la aniquilación.

El proceso ascensional del ser humano hoy pasa por comprender el poder triple de su propia divinidad, ese patrón o molde original que *tiene la capacidad de idear, de manifestar y de iluminar*.

Idear es crear, proyectar, inventar, imaginar y elegir. (1ª matriz)

Manifestar es amar, dar, es gestar, ejecutar, servir y armonizar. (2ª matriz)

Iluminar es irradiar, crear luz a diario, es regenerar, sostener y crear luz donde no la hay. (3ª matriz)

La primera fuerza de la llama trina es llamada el Divino Masculino en todos los seres.

La segunda fuerza de la llama trina es llamada el Divino Femenino en todos los seres.

La tercera fuerza de la llama trina es el principio andrógino o fuerza de lo Neutro, en todos los seres.

En síntesis, esas son las tres llaves de conexión con la Fuente o Campo Unificado, un campo de fuerzas que van más allá de vuestros 4 elementos, pues está vibrando en un plasma de inteligencia amorosa, que a veces llamáis Éter o quinto elemento.

La experiencia en la dualidad que todos estáis viviendo, os ha acostumbrado a verlo todo desde dos polos continuamente cambiantes: bueno-malo, dolor-placer, alegría-tristeza... Esa visión es justo lo que ahora debéis ir trascendiendo para desarrollaros, porque os aleja de la llama trina de vuestro espíritu primigenio, un fractal o matiz de la Fuente.

Esa fuerza primordial o de origen está en permanente Unidad, no en la dualidad. Esa Unidad es la fuerza de lo Neutro, ni positivo ni negativo. La escuela o experiencia dual de la Tierra ha sido necesaria para madurar, pero ahora os está desconectando de la Fuente, que no es más que esa *fuerza Neutra no dual* que existe en el éter, una materia plasmática e inteligente que lo hace vibrar todo en el multiverso.

Para ayudaros en la practicidad de vuestra vida, el trabajo primordial a realizar ahora, cada uno en la privacidad de su experiencia, es ir hacia **lo neutro**. Siempre enfocarse en la posición más neutra posible. Mantener vuestra emocionalidad dirigida y serena, sin la distorsión de la hilaridad o la depresión, sin apasionamientos ni decaimientos, sin hiperactividad pero tampoco indolencia, sin manipulación ni prejuicios pero con toda la información necesaria para que vuestros conocimientos se conviertan en sabiduría.

Hay que tener el cristal nítido de vuestra visión, como unas gafas sin rayaduras, sin grasas ni veladuras, para ver la vida sin desenfoques ni distorsiones, para ver todo lo que ocurre, dentro y fuera, con un grado de neutralidad y discernimiento cada vez mayor.

La serenidad en vuestros pensamientos y vuestras emociones diarias os conducirá a la Visión Neutra, a la coherencia ego-alma y a la trascendencia de vuestro espíritu, integrándose a su matriz primigenia.

Ese es nuestro consejo y aportación para ese paso, tránsito, túnel evolutivo o agujero negro en el que estáis entrando estos días, para poder pasar y trascender vuestra tercera dimensión de conciencia. La visión neutra de la Realidad os facilitará integrar la Cuarta Dimensión de la gestión lúcida del tiempo, para así poder vibrar en la Quinta Dimensión, esa realidad vibratoria y concienical a la que se está dirigiendo una parte importante de la Humanidad y el propio planeta Gaia como Ser.

ESCUELA GEOCROM, Barcelona y Piera

Marta Povo y Sanat Kumara, mensaje del 22 Enero 2024
www.institutogeocrom.net

www.martapovoonline.com